

PROYECTO: Fortalecidas las capacidades de protección y acceso a salud de la niñez y adolescencia albergada en El Refugio de la Niñez en Guatemala. Centro América.

LOCALIZACIÓN: Guatemala 2017

ONG: MEDICOS DEL MUNDO

SECTOR: Cooperación al Desarrollo

DESCRIPCIÓN PROYECTO:

Ante la emergencia que supuso el incendio del Hogar Virgen de la Asunción de Guatemala y el posterior desalojo y reubicación de los niños, niñas y adolescentes a programas de albergue de la sociedad civil guatemalteca, la organización Refugio de la Niñez y Médicos del Mundo trabajan para ampliar y adaptar su actual programa de atención a niñez migrante y vulnerable a estas nuevas inclusiones.

Se pretende reforzar al programa de Refugio de la Niñez fortaleciendo el acceso a salud y protección de la niñez y adolescencia albergada en los tres hogares de la organización, brindando atención médica y psiquiátrica, garantizando un stock de medicamentos básicos y psicotrópicos, y fortaleciendo los procesos de referencia a los servicios estatales de salud.

Se propone mejorar las capacidades del propio personal de Refugio de la Niñez aportando conocimientos y herramientas para el manejo de crisis, para estrategias de autocuidado y de metodologías participativas con jóvenes. También Apoyar en acciones de integración de los niños niñas y adolescentes de los tres hogares con procesos de información, comunicación y educación a lo interno.

Se ha previsto realizar una investigación sobre las situaciones que vive la niñez y adolescencia migrante no acompañada en la ruta migratoria, con el fin de aportar evidencia que ayude a la adecuación de políticas públicas en materia de protección a la niñez.



Concejalía de Cooperación y Educación para el Desarrollo





